

13.11.2019

Radschnellwege - wie ist der Stand?



Radschnellwege - wie ist der Stand?

Das Radschnellnetz der Metropolregion Hamburg soll kürzere Fahrzeiten durch möglichst unterbrechungsfreies Fahren ermöglichen. Eine der Routen soll von Elmshorn nach Hamburg führen und auch Berufspendlern eine attraktive Alternative zum Auto bieten. Auf einer Konferenz am 20. November informiert die Metropolregion über den aktuellen Stand der Entwicklung. Auch wenn der Anmeldeschluss eigentlich für den 11. November terminiert war, können Interessenten sich noch für die Teilnahme registrieren lassen.

Mehr dazu unter www.wep.de/Veranstaltungen